

## “Ecopetrol ha actuado y seguirá actuando de cara al país”: Bayón sobre allanamiento de la SIC



Felipe Bayón se despidió ayer de los empleados y de la Asamblea de Accionistas de ISA, y este jueves presidió la última asamblea de la petrolera estatal. Foto: Colprensa

hace 4 horas 

Felipe Bayón, quien saldrá de la presidencia de Ecopetrol este viernes 31 de marzo, se pronunció durante la asamblea de accionistas sobre las labores de inspección que adelanta la SIC a las instalaciones de la petrolera en Bogotá.

Durante la asamblea de accionistas de Ecopetrol, realizada este 30 de marzo en Bogotá, **Felipe Bayón, quien saldrá de la presidencia de la petrolera este viernes, se pronunció sobre el allanamiento realizado por funcionarios de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) a las instalaciones de la compañía.**

“Ecopetrol ha actuado y seguirá actuando de cara al país con el respeto de la regulación de las leyes. Hay una reserva legal que hay que respetar, colaboramos con el suscrito con todas las solicitudes de las SIC. (...) La SIC está haciendo su trabajo, está recabando la información. **Yo estaba ayer en la asamblea de ISA, pero nos comunicamos con ellos y estuvimos más de dos horas ayer por la noche reunidos.** El mensaje es que Ecopetrol actúa de cara al país”, expresó Bayón durante su intervención en la asamblea.

Y agregó que “si hay cosas por corregir, siempre se van a corregir. Podemos siempre mejorar, aprender, avanzar. Antes de cerrar les quería decir que tienen ustedes en Ecopetrol una compañía que da la cara. **Esto es parte rutinaria, seguiremos colaborando para que ellos (la SIC) tengan toda la información y puedan hacer su trabajo.**”

### Te puede interesar



Accionistas de Grupo Argos levantan conflictos de interés a sus representantes en Sura y Nutresa

hace 6 horas 



“Presidente, cuide a Ecopetrol”: así es el adiós de Felipe Bayón

hace 16 horas 



Wingo, Avianca y Latam, las aerolíneas que lanzaron salvavidas a pasajeros de Ultra Air





Atención: operación de Ultra Air habría llegado a su fin



 Siga las noticias de EL COLOMBIANO



Empresas

### Superintendencia de Industria y Comercio allanó oficinas de Ecopetrol

Desde este miércoles 29 de marzo, un grupo de peritos de la SIC se encuentra inspeccionando las instalaciones de la petrolera en Bogotá. **En la diligencia, que terminó en allanamiento, se realizó el decomiso de celulares y computadores de sus directivos.**

Los funcionarios de la SIC se encuentran buscando pruebas de presuntas actuaciones irregulares por parte de ejecutivos de la compañía, corrupción en direccionamiento de contratos y prácticas restrictivas de la competencia.



Economía

### “Presidente, cuide a Ecopetrol”: así es el adiós de Felipe Bayón



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Encontraron otro cuerpo en una quebrada de Medellín: van 20 cadáveres hallados en las aguas en este 2023

Siguiente >

El hallazgo esta vez fue en la quebrada La Chorrera, en Manrique.

hace 46 minutos

## Regístrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto Términos y Condiciones Productos y Servicios Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto el Tratamiento y uso del Dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento y uso del Dato Personal

Regístrate

regístrate



No soy un robot



reCAPTCHA  
Privacidad - Condiciones

---

[Mundo](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Opinión](#) | [Blogs](#) | [Cultura](#) | [Tendencias](#) | [Tecnología](#) | [Entretenimiento](#) |